Año 10 Edición №. 08 Agosto 2023





Premios BCIE-Solidarios a la Microempresa 2023





PREMIOS BCIE-SOLIDARIOS A LA MICROEMPRESA

iMUY PRONTO!

SÍGUENOS EN LAS REDES **f**









Los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa es una iniciativa de Solidarios, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo, y la Fundación de Apoyo Social del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), que busca resaltar el impacto del emprendimiento y las microfinanzas en los procesos de inclusión financiera de personas vulnerables y en la dinámica económica de los países de la región latinoamericana, mediante el reconocimiento de los microempresarios más destacados de la región.

En su próxima edición del año 2023 los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa resaltarán los casos de éxito de empresarios destacados de la microempresa de Argentina, Belice, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

Serán seleccionados 18 empresarios ganadores en las diferentes categorías quienes recibirán reconocimientos y premios metálico como capital semilla.

¡Manténganse atentos a nuestras próximas publicaciones para más detalles!

Contenido:

- Premios BCIE-Solidarios a la Microempresa 2023
- Empresario de la Microempresa Destacado





Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa



Empresario de la Microempresa Destacado

En la Ciudad de Tela, Honduras, podrás encontrarte con el joven empresario Daniel Chicas, quien se dedica al turismo y la pesca artesanal.

Inició su emprendimiento hace 6 años con una lancha tabernera, nos cuenta que descubrió su pasión cuando trabajaba para otras personas que se dedicaban al paseo en mar y otros atractivos. Tiempo después, gracias a sus ahorros pudo comprar una lancha y desde ahí hasta la fecha su negocio ha crecido y en la actualidad tiene 5 lanchas.

"Este trabajo me apasiona porque es mi fuente de empleo lo cual genera sustento para mi familia y es lo que me gusta hacer. Mi emprendimiento contribuye al desarrollo del turismo en la ciudad de Tela, Honduras, pues aparte de ofrecer tours también ofrecemos servicio de rescate para comunidades afectadas en tiempos de invierno por inundaciones", nos comenta el empresario.



Daniel Chicas Santos recibiendo reconocimiento al Comercio Turístico de manos de los honorables señores Joel Santos Echavarría, Ministro de la Presidencia de la República, Hostos Rizik, Director Ejecutivo por República Dominicana del BCIE, Juan Francisco Banegas, Director Ejecutivo de IDH Microfinanciera y Raúl Rizik, miembro del Comité de Jurados de los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa 2022.



Daniel Chicas Santos es propietario de Liberty Tours; fue reconocido con el galardón del 1 er Lugar Premio Comercio Turístico 2022.

Dice que agradece a Dios por la oportunidad de tener su propio negocio, a su esposa y sus colaboradores por la dedicación para que la microempresa turística siga creciendo, también destaca el apoyo de IDH Microfinanciera, institución que le ha otorgado los créditos para poder comprar y vender lanchas haciendo más fuerte su negocio.

Felicitamos a Daniel Chicas por ser un joven empresario que con visión y constancia contribuye al desarrollo de su comunidad.



Daniel Antonio Chicas es cliente de IDH Microfinanciera, institución financiera que le ha brindado apoyo en el desarrollo de su innovador negocio.

Conoce más sobre la historia de Daniel Chicas en nuestro canal de Youtube: https://youtu.be/q6EIIKaIISk?feature=shared